

Dorong Pertumbuhan Perekonomian Dalam Negeri, Bea Cukai Gali Potensi Ekspor UMKM

Updates. - [PUBLIK.CO.ID](https://publik.co.id)

May 25, 2023 - 15:10



JAKARTA – Bea Cukai jalankan perannya sebagai fasilitator perdagangan dengan memberikan asistensi ekspor kepada industri dalam negeri. Hal tersebut dilakukan dengan cara menggali potensi para pelaku usaha dan memberikan kiat serta menginformasikan proses ekspor. Pemberian asistensi ekspor kali ini dilakukan oleh Bea Cukai Ambon dan Bea Cukai Madura.

Bea Cukai Ambon yang telah membentuk tim dukung ekspor melaksanakan asistensi ke Koperasi Kamboti. Sebelumnya, koperasi tersebut telah berencana melaksanakan ekspor, namun harus tertunda karena terdapat beberapa kendala. Komoditas yang akan diekspor rencananya berupa cengkeh, kenari, dan nanari ke Belanda. Oleh karena itu, Bea Cukai juga mengajak Badan Karantina dan Pertanian Kelas I Ambon untuk dapat menyukseskan ekspor tersebut.

Dalam kesempatan koordinasi yang dilakukan dengan Badan Karantina Kelas I Ambon, Bea Cukai juga membahas terkait proses pelaksanaan fumigasi dan memadankan data terkait komoditas yang akan diekspor.

Selain di Ambon, Bea Cukai juga melaksanakan asistensi di wilayah Madura. Bekerja sama dengan Trade Promotion Center Jeddah (ITPC Jeddah), Bea Cukai Madura mengadakan business matching dengan mempertemukan buyer Jeddah dan para UMKM Madura. Belasan usaha mikro, kecil, dan menengah (UMKM) mengikuti kegiatan tersebut agar dapat menjangkau pasar baru di luar Indonesia.

"Arab Saudi adalah salah satu negara tujuan dari seluruh dunia. Salah satu contohnya yaitu naik haji, sehingga butuh berbagai macam makanan dari seluruh dunia. Jadi ini benar-benar kesempatan yang besar untuk para UMKM", ungkap Muhammad Rivai Abbas, Kepala ITPC Jeddah, Selasa (23/05/2023).

Rivai juga menjelaskan bahwa 60-70 % makanan berasal dari luar Arab Saudi. Dan para buyer yang hadir pada business matching ini, 99% produk yang dimpornya yaitu makanan dari Indonesia, khususnya dari UMKM.

Kasubdit Hubungan Masyarakat dan Penyuluhan, Hatta Wardhana, juga menyatakan bahwa Bea Cukai secara kontinu memberikan asistensi kepada pelaku usaha dalam negeri untuk dapat ekspor.

"Melalui ekspor, potensi para pelaku usaha tentunya akan meningkat dan hal ini juga berdampak baik pada perekonomian Indonesia. Hal ini sejalan dengan tugas dan fungsi Bea Cukai dalam memberikan asistensi industri dan memfasilitasi perdagangan," pungkash Hatta.